

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Oyem : des ordinateurs portables offerts aux meilleurs bacheliers

CES récompenses des cadres d'Oyem ont été remises aux bénéficiaires par Dr Guy Patrick Obiang Ndong, par ailleurs ministre de la Santé.

E. EBANG MVE
Oyem/Gabon

VINGT-SEPT bacheliers ayant obtenu leur examen avec mention – moyenne supérieure ou égale à 12/20 – ont été honorés par les cadres du département du Woleu et de la commune d'Oyem, à la faveur d'une cérémonie de remise de récompenses organisée dans un hôtel d'Oyem. Ces cracks ont reçu chacun un ordinateur portable des mains

du ministre de la Santé, Dr Guy Patrick Obiang Ndong.

Le maire d'Oyem, Christian Abessolo Menguey, le président du Conseil départemental du Woleu, Désiré Owono Ndong, le directeur d'Académie provinciale (DAP) du Woleu-Ntem, Jean-Pierre Ngui Allogo, et d'autres autorités locales ont accompli le même geste.

Au nom des donateurs, le ministre Obiang Ndong a félicité les bénéficiaires, leurs parents et les enseignants qui ont cru à la détermination du gouvernement d'organiser cette session du baccalauréat, plusieurs mois après l'arrêt des cours dans tout le pays, suite au Covid-19. "C'est avec beaucoup d'angoisse, lorsque le gouvernement avait décidé d'organiser le baccalauréat 2020. On se demandait,



Les cracks d'Oyem et le ministre Obiang Ndong.

après cinq mois d'interruption des cours, si les élèves auront la capacité mentale de passer l'examen et réussir. Chacun, dans sa province, était inquiet", a-t-il confié.

Avant d'ajouter : "Nous sommes fiers de vous. Vous êtes notre

meilleur cadeau qu'un bachelier puisse avoir, c'est son outil de travail, un ordinateur". Le ministre n'a pas manqué de leur prodiguer de sages conseils pour réussir dans leurs études supérieures.

Le directeur d'Académie provin-

ciale (DAP), Jean-Pierre Ngui Allogo, a loué le geste des cadres d'Oyem à l'endroit des élèves de son bassin pédagogique. Il a saisi cette opportunité pour solliciter du ministre l'amélioration des conditions de travail au sein de son entité administrative.

Port-Gentil: intense activité de terrain du Rassemblement républicain



Les militants du Rassemblement républicain au bord d'un canal nettoyé.

AU menu: opération de salubrité et installation des délégués de zone.

René AKONE DZOPE
Port-Gentil/Gabon

LE Rassemblement républicain, sous l'impulsion de son président fondateur, M. Leguetsa Lelaga, a mené récemment une intense activité de terrain à Port-Gentil. Karl Boutchongo et Gisèle Ngoma Luciano, deux principaux

responsables de la délégation provinciale de ce mouvement politique de l'opposition modérée, ont conduit l'opération de salubrité et l'installation de quatre délégués de zone retenues dans le cadre de leur programme d'activités.

Les militants du Rassemblement républicain se sont déployés dans les quartiers Salsa et Matiti, dans

le quatrième arrondissement. Munis du matériel de nettoyage, ils ont rendu leur lustre à plusieurs ouvrages publics. "Critiquer et dénoncer c'est bien, mais apporter sa pierre au rayonnement de la commune c'est mieux", a confié M. Leguetsa Lelaga, en clôturant cette phase. Puis dans la suite, Sossi Kassa, Véronique Mondo, Patricia Iguessi et Nicaise Okemwel, promus aux fonctions respectives de délégués zonales des premier, deuxième, troisième et quatrième arrondissements, ont été installés dans leur fauteuil. Leurs missions, a expliqué le président fondateur des 2R, est de renforcer le socle du parti, par le recrutement de nouveaux militants.

"Vous êtes les porte-voix de notre jeune mouvement. Vous devez travailler en étroite collaboration avec la délégation communale. Occupez rationnellement votre espace politique, dans le strict respect des autres et l'esprit du vivre-ensemble", a lancé M. Leguetsa Lelaga.

Installation de cinq membres de la chefferie d'Akoubeghe



Le bureau de la chefferie d'Akoubeghe désormais au complet.

Jean MADOUA
Libreville/Gabon

LE chef d'Akoubeghe, un quartier du 6e arrondissement de la commune de Libreville, Stanislas Biyoghe Minko, a procédé, dimanche dernier, à l'installation des cinq membres manquants au bureau de sa chefferie. Avant le geste symbolique, il a fait ce rappel à l'assistance: "la chefferie était bancale depuis 6 ans parce que tous ses membres n'étaient pas au complet. Certains sont morts et d'autres sont tombés malades. Il fallait donc combler ce vide organisationnel".

Les cinq membres installés sont : J. Awassi, Medina Mousounela, Mekina Minko Aurély, Bruno Dangoumouna et André Jean Richard Nze Biyoghe. Le chef Stanislas Biyoghe Minko a invité les uns et les autres à être au service de la nation et de la communauté d'Akoubeghe.

"Nous sommes tenus d'être des hommes apolitiques et avons le devoir d'être impartiaux. Nous avons aussi l'obligation de rendre compte de ce qui se passe chez nous aux différentes administrations. Les problèmes qui minent notre localité doivent toujours être soumis à la hiérarchie. Il nous faut donc unir nos efforts, travailler main dans la main, pour apporter un changement et un souffle nouveau à la gestion de notre quartier", a déclaré l'auxiliaire de commandement. Lequel, pour terminer, a invité les jeunes de son quartier au respect des plus âgés et à la vigilance, pour une meilleure sécurité du quartier.